



## Pressemitteilung

First Sensor AG  
Peter-Behrens-Str. 15  
12459 Berlin

First Sensor-Aktie ISIN DE0007201907 | WKN 720190

14. Februar 2012

### **Joachim Wimmers wird neuer Finanzvorstand der First Sensor AG**

Der Aufsichtsrat der First Sensor AG hat mit Wirkung zum 1. März 2012 Herrn Joachim Wimmers zum neuen Finanzvorstand des Unternehmens bestellt. Er tritt die Nachfolge von Herrn Dr. Ingo Stein an, der sich aus persönlichen Gründen mit dem Aufsichtsrat auf sein Ausscheiden aus seinem Amt zum 31. März 2012 verständigt hat.

Der 47-jährige Joachim Wimmers war zuletzt über vier Jahre als Geschäftsführer eines international tätigen Herstellers elektrotechnischer Produkte mit einem Jahresumsatz von rd. EUR 100 Mio. und über 750 Mitarbeitern tätig und verfügt über mehr als 15 Jahre Berufserfahrung als Führungskraft im Finanzbereich produzierender Unternehmen. Er wird die First Sensor AG zusammen mit dem Vorstandsvorsitzenden Dr. Hans-Georg Giering führen. „Joachim Wimmers ist als ausgewiesener Finanzexperte mit seinen besonderen Kompetenzen in den Bereichen Controlling, Integration, Strategie- und Unternehmensentwicklung sowie Lean Management für die aktuelle Unternehmensphase und die weitere Entwicklung der First Sensor-Gruppe eine ideale Besetzung.“ sagte Götz Gollan, Aufsichtsratsvorsitzender des Unternehmens.



Der Aufsichtsrat bedauert das Ausscheiden von Herrn Dr. Stein und dankt ihm für die hervorragende Zusammenarbeit. Er hat maßgeblich an der Strukturierung und Finanzierung des starken Wachstums der Gesellschaft in den letzten Jahren sowie an der Akquisition der Sensortechnics-Gruppe im Jahr 2011 mitgewirkt. Herr Dr. Stein wird der Gesellschaft freundschaftlich verbunden bleiben.

Weitere Angaben zur Gesellschaft erhalten Sie auf [www.first-sensor.com](http://www.first-sensor.com) oder unter Tel.: +49 30 6399 23-710.

First Sensor AG  
Der Vorstand

### **Über First Sensor**

Die First Sensor AG ist ein führender Anbieter von hochqualitativen kundenspezifischen Sensorlösungen in den Branchen Life Science, Industrial, Mobility, Security sowie Aerospace. Mit weltweit über 400 Mitarbeitern erzielte First Sensor einen Jahresumsatz 2010 von 45,2 Mio. Euro. First Sensor wurde vor 20 Jahren in Berlin gegründet und ist seit 1999 an der Frankfurter Wertpapierbörse notiert [Prime Standard | WKN: 720190 | ISIN DE0007201907 | SIS].



## **Press Release**

First Sensor AG  
Peter-Behrens-Str. 15  
12459 Berlin

First Sensor Share ISIN DE0007201907 | WKN 720190

February 14<sup>th</sup> 2012

### **Joachim Wimmers appointed new CFO of First Sensor AG**

The Supervisory Board of First Sensor AG has appointed Mr. Joachim Wimmers as the new Chief Financial Officer of the Company effective March 1, 2012. He succeeds Dr. Ingo Stein, who notified the Supervisory Board that he would step down from his position for personal reasons effective March 31, 2012.

Joachim Wimmers, 47, most recently served as the Managing Director of an internationally active manufacturer of electrotechnical products with annual sales of around €100 million and more than 750 employees, and has more than 15 years of professional experience in the financial management of manufacturing companies. He will manage First Sensor AG together with Chief Executive Officer Dr. Hans-Georg Giering. "Joachim Wimmers is a proven financial expert with particular expertise in the fields of controlling, integration, strategic and corporate development, and lean management. He is an ideal appointment for our Company's current phase and the further development of the First Sensor Group," commented Götz Gollan, Chairman of the Supervisory Board of the Company.



The Supervisory Board regrets the departure of Dr. Stein and would like to express its gratitude for the excellent cooperation enjoyed with him. He made a key contribution to structuring and financing the Company's strong growth over recent years and to the acquisition of the Sensortechnics Group in 2011. Dr. Stein will continue to maintain friendly ties with the Company.

For more information on the company, please visit [www.first-sensor.com](http://www.first-sensor.com) or call us on Tel.: +49 30 6399 23-710.

First Sensor AG  
Executive Board

### **About First Sensor**

First Sensor AG is a leading supplier of custom sensor solutions for highly sophisticated requirements in the Life Science, Industrial, Mobility, Security and Aerospace sectors. In 2010 First Sensor achieved annual sales of €45.2 million, employing more than 400 people worldwide. Founded 1991 in Berlin, First Sensor has been listed on the Frankfurt Stock Exchange since 1999 [Prime Standard I WKN: 720190 | ISIN DE0007201907 | SIS].